

Una llamada importante

Sumo Sacerdote HC 666

[Enero 22, 2014](#)

Fourth Reich escribió:

Creo que la destrucción del cristianismo vendrá unida y complementará la destrucción del comunismo

El comunismo es cristianismo político y si ganan los comunistas no es diferente de lo que pasaría y YA ha pasado con los países comunistas. Tomemos China como ejemplo.

La gente vive al igual que 50 personas en una casa de cubos, no hay individualidad, trabajan sin parar, no tienen internet, les dan de comer una taza de arroz, se van a dormir y todo esto una y otra vez. Luego se mueren y ya está. Mucha gente menciona cosas sobre los chinos. Que no tienen emociones, etc. El comunismo los hizo así. Si ves a los japoneses que son muy cercanos si no idénticos en términos raciales, son mucho más adelantados como espíritus. Ahora bien, si el comunismo tuviera todo el poder, seríamos productos que se pueden comprar y vender, mutilados, trabajar durante unas 12 horas por 1/4 de barra de pan, violados, perseguidos, tener hijos sólo para mantener esta máquina de los judíos en marcha y ser esclavos eternos sin alma. Olvídense de los poderes de la mente y todo lo demás. Escuchen los nuevos sermones de la Suma Sacerdotisa Maxine. Este es el mensaje de la Xianidad. Donde el Xianismo dice "Ríndete y deja que dios sea tu dueño y tu destino" o "ten miedo en dios como dios sabe" o "dios te enviará al infierno porque has pecado...El Comunismo, el gemelo indica "Ríndete y deja que el estado sea tu dueño y tu destino" o "ten miedo en el estado como el estado sabe" o "el estado te castigará porque has pensado por ti mismo". Etc. etc.

Satanás me ha dicho personalmente que así gobiernan los judíos, exactamente igual que sus amos y creadores reptilianos. Ellos mismos tienen un estado esclavista en el que ellos dirigen y todos son esclavos de alguien. Así es simplemente como gobiernan ya que viene del Alma. El plan del enemigo para la Humanidad puede verse evidentemente en los tiempos de la edad media. Estúpidos zánganos físicos a los que se les vampiriza toda la energía del alma, esclavos y ganado físico y espiritual. Luego mueres y toda la esencia que te queda va a una bóveda de energía masiva que tu amo esclavo usa para lo que le dé la puta gana.

No es una coincidencia que dondequiera que tengan poder, aunque sea por encima de 5 o 10 personas, estas personas son tratadas horriblemente como esclavos sin alma. «Esclavo» es un término que les encanta a los judíos ya que son seres parasitarios y problemáticos. Muchos que han trabajado para CEOs judíos y similares, conocen las horribles condiciones. Los judíos en colegios y universidades piden todo tipo de cosas pervertidas para dar a la gente papeles de graduación y mucho más. Cuando estos horribles seres tienen poder, tratan a la gente y a las masas de la misma manera que un gris o un reptil te trataría a ti si estuvieran aquí.

Despertad y luchad sin tregua hasta que no le queden dientes a estos horribles gemelos, xianidad y comunismo.

¡¡¡¡ SALVE SATANÁS!!!!